

Ce dimanche 1er septembre 2024 s'est tenue la 12ème édition de la Fête du Sport au Parc de la Gironde (Coulaines). À cette occasion, la commune a présenté aux habitants de l'agglomération mancelle une vingtaine de disciplines sportives, toutes représentées par des clubs locaux.

Quelques places sont encore disponibles dans différentes disciplines sportives. Ces clubs sont ouverts aux habitants de la commune mais également à toute personne motivée à arborer les couleurs de Coulaines.

Cette fête du sport est l'occasion de montrer les différentes disciplines proposées et de trouver le sport que l'on aimerait pratiquer. Il était également possible de poser des questions aux membres des clubs et de s'essayer à de nombreuses disciplines telles que le judo, la boxe ou encore le tennis de table.

« Nos équipements sont de très haut niveau et évoluent continuellement. Nous en sommes fiers », (Christophe Rouillon, maire de Coulaines)

En effet, de nombreux sports sont disponibles : football, judo, danse, volley-ball, badminton, tennis de table, tennis, billard, basket, twirling... Les clubs sont ouverts à tous : enfants, adolescents, adultes et même retraités.



Billard



Taekwondo



Twirling

Du loisir, mais aussi, de la compétition

S'il est possible de s'inscrire dans des sections loisirs, une section compétition est également disponible. Certains coulainais ont par ailleurs réussi à réaliser de grandes performances. C'est notamment le cas de [Jo-Wilfried Tsonga](#), ex numéro 6 mondial en tennis, ayant commencé aux JSC (Jeunesses Sportives de Coulaines).

Plus récemment, les athlètes Alexia Chéry et Iliana Rupert se sont illustrées aux Jeux Olympiques de Paris 2024 en remportant la médaille d'argent de basket. Toutes deux ont également été formées aux JSC.



Gymnastique



Volley-ball



Boxe

« **Nos adhérents sont fidèles dans ce club omnisport qui est le plus grand des Pays de la Loire. Nous avons obtenu des beaux résultats** », confie Emile Carmona, président des JSC.

Une ville adaptée à tous

Coulaines propose également des **sports accessibles aux personnes en situation de handicap** tels que le tennis, ou encore, le tennis de table. Des athlètes paralympiques originaires de la commune ont par ailleurs réalisé de très belles performances. C'est le cas de **Corine Athias**, médaillée de bronze au championnat de France sport adapté 2018 et **Frédéric Cattaneo**, médaillé d'argent aux Jeux Paralympiques de Londres en 2012.

Texte et photos : Louis LEFÈVRE.

Ce diaporama nécessite JavaScript.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)